
Genitiv I

s-genitive / of-genitive

s-genitive of-genitive
Bildung:
Der  s-Genitiv  wird  gebildet,  indem  man  an  das
Nomen oder das Nomen einer Nominalgruppe

Bildung:
of + Besitzer oder Urheber

im Singular einen Apostroph und ein -s- anhängt,
the boy‘s ball,  [z]
the girl‘s toys,  [z]
the teacher‘s books,  [z]
the neighbour‘s house   [z]
the boss‘s office  [zız]
James‘s friend   [zız]

the door of the car
the wheel of the bike
the windows of the house
the history of GB
the Tower of London
the last page of the book

im Plural auf -(e)s einen Apostroph anhängt,
the boys‘ ball,  [z]
the girls‘ toys,  [z]
he teachers‘ books,  [z]
the neighbours‘ house   [z]
the ladies‘ dresses  [ız]
the bosses‘ offices  [zız]

an andere Pluralformen einen Apostroph und ein
-s- anhängt.
the children‘s room  [z]
the women‘s cars   [z]

Stellung:
Der s-Genitiv steht vor dem Bezugswort.
Beispiele s.o.

Stellung:
Der of-Genitiv steht hinter dem Bezugswort.
Beispiele s.o.

Gebrauch: Gebrauch:
Der s-Genitiv steht in der Regel bei Personen, wenn
der Besitz, die Zugehörigkeit oder die Urheberschaft
ausgedrückt werden soll (s.o.).

Der s-Genitiv steht meist auch bei Tieren, besonders
bei Tieren, die einen Namen haben.

Rover‘s (dog) toy   [z]
Minka's (cat) food  [z]

Bei  Sachen steht  in  den  meisten  Fällen  der  of-
Genitiv (s.o.).

Bei Personen und Tieren zur Hervorhebung:
She knows the day of birth of all her friends.
This not the basket of our dog, it is the one

of our cat.

Bei  Personen zur Vermeidung  von Missverständ-
nissen:
He showed me the photos of his father.
(Der Vater ist auf den Fotos, sie gehören ihm nicht.)
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